



三重県中小企業青年中央会「創立40周年記念式典」開催



挨拶する村田会長

三重県中小企業青年中央会（村田誠司会長）が、10月20日、四日市市で「創立40周年記念式典」を開催しましたところ、全国から約120名の参加がありました。

記念式典では、村田会長による開会挨拶の後、四日市市森智広市長、三重県中小企業団体中央会佐久間裕之会長、全国中小企業青年中央会石川誠司会長より祝辞をいただき、次に行われた表彰式では、三重県砂利協同組合連合会若葉会と三重県桑員トラック事業協同組合青年部会が優良青年部として三重県中小企業団体中央会会长特別

表彰を神野隆之氏（三重県板金工業組合青年部 前青年部長）ほか5名が受けられました。

また、基調講演では、シンクロスイマーで三重大学特任教授として活躍されている武田美保氏より、「世界を目指す 究極のチームワーク・リーダーシップ」をテーマに、シンクロナイズドスイミングの選手になるまでの井村雅代コーチの厳しい指導やオリンピック出場に関する苦労話などについて伺い、目的意識をもって取り組むことの大切さが述べされました。



武田氏

「レディース中央会全国フォーラムin 東京」に参加



基調講演①

11月16日、東京都目黒区で、レディース中央会全国フォーラムin 東京（主催：全国中小企業団体中央会・全国レディース中央会 協力：東京都中小企業団体中央会・東京都中小企業団体レディース会）が開催され、全国から約250名、当三重県中小企業レディース中央会（伊藤恵子会長）からは、16名が参加しました。

当日は、株式会社キャラワット 代表取締役 上岡実弥子氏を講師に「地方創生に果たす女性経営者の役割」をテーマとした基調講演①、また、富士電子工業株式会社代表取締役社長 渡邊弘子氏を講師に「強気の事業継承とダイバーシティ～女性経営者がわが経営を語る～」と題した基調講演②があり、さらに、物産販売、交流パーティーが行われました。来年は宮城県で開催されます。

鈴木知事とレディース中央会との懇談会を開催

三重県中小企業レディース中央会（伊藤恵子会長）は、11月30日、津市で鈴木英敬三重県知事との懇談会を開催しました。

鈴木知事から事業承継の現状と課題、三重県民の平均寿命・健康寿命、働き方改革など多岐にわたるお話があり、レディースメンバーは、自社の事業承継や活動状況等を話しました。



また、鈴木知事は、レディースメンバーからの質問に快くお答えいただき、貴重な楽しいひとときを過ごしました。

今回、三重県生コンクリート工業組合 青年部長さんにお話を伺いました。他団体との連携や小学校を訪問して子どもたちへの現場体験を実施されたことを伺い、様々な活動が次につながるということを改めて教えていただきました。

当中央会でも初めての試みとして事務局長会議を開催いたしました。情報交換が様々な面での改善につながればいいなと思っています（chi）。